
Veloccia: «oggi abbiamo visto
il film su Gigi Petroselli.
Un uomo solo al comando non
può cambiare il mondo, ma un
grande  uomo,  con  il  suo
esempio  può  trasmettere  a
molti la voglia di cambiare
le cose».
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